
「JR新発田駅前未利用地への商工会議所の移転」について 

 

 

 

新発田市・NPO法人新発田まちづくりステーション・商工会議所の３者によ

る協議機関の設置のもとで、商工会議所の駅前未利用地への移転についてあら

ゆる角度からの課題の整理を行ってまいりました。 

結果、商工会議所として JR新発田駅前未利用地への商工会議所会館の移転に

ついては図書館を柱とする新発田市の駅前複合施設整備計画への参加は建設コ

スト等の財務面で負担増となる試算から、現状の厳しい経済状況下で会員に対

して新たな負担を掛けないとする当初からの主旨もあり、「JR 新発田駅前未利

用地への商工会議所の移転はしない」ことを６月２５日開催の通常議員総会で

議決いたしました。 

なお、本日午前１１時３０分より二階堂市長に面談し正式に移転しないことを

回答いたしました。 
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